

Rechazan posponer la elección judicial

CLAUDIA GUERRERO
 Y NATALIA VITELA

La Presidenta Claudia Sheinbaum rechazó ayer la propuesta del INE para posponer 90 días la elección de Jueces, Magistrados y Ministros, programada para el primero de junio de 2025.

La Mandataria se pronunció en contra de la prórroga planteada por los consejeros electorales, tras recordar que ya sostuvieron un encuentro con la Secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, para analizar el tema.

—¿Se va a prorrogar?, se le preguntó.

“No, no”, respondió.

—¿Sigue la misma fecha?

“El INE ya se reunió con la Secretaría de Gobernación y plantearon que tienen los tiempos cortos, pero que es factible desarrollar la votación”, apuntó.

El 20 de noviembre, el INE pidió al Congreso posponer 90 días la votación directa programada para el 1 de junio de 2025.

Entre las razones expues-

tas por el organismo se señala que la elección de 881 cargos implica más de 100 mil precandidatos para 5 mil 379 candidaturas, quienes deberán ser evaluados por tres comités.

Ayer, la Presidenta insistió en que tampoco debe autorizarse la partida millonaria que solicitó el INE para la elección judicial.

—¿Y el presupuesto?, se le cuestionó.

“En eso están trabajando con la Secretaría de Gobernación, primero con la Comisión de Presupuesto y después ya con la Cámara de Diputados”, expresó.

Más tarde, tras un encuentro con los líderes de los grupos legislativos en la Cámara de Diputados, la Secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, aseguró que hay condiciones para que las elecciones del Poder Judicial de la Federación (PJF) se lleven a cabo el primer domingo de junio de 2025.

“No hay prórroga, ya va a responder el Senado y la Cámara de Diputados, pero ya se está llevando a cabo el proceso”, declaró.

Rosa Icela Rodríguez, Titular de la Segob



No hay prórroga (para la elección), ya va a responder el Senado y la Cámara de Diputados; ya se está llevando el proceso”.

